



*Don Alejandro Hidalgo
y Bomero*

DON ALEJANDRO HIDALGO
ROMERO
(1851 - 1930)

Natural de Agüimes, fué Maestro en Moya, donde seguramente nació su afán por dar instrucción suficiente a las clases más necesitadas de la sociedad. Alcanzó su fortuna, con un trabajo denodado, en el comercio entre Canarias y Cuba, dedicando luego sus ahorros a la agricultura con el ahínco de los que nacieron de ella, pues fueron sus padres labradores del áspero Sur de Gran Canaria.

Pasados estos años de lucha fué Jefe del Partido Liberal y Alcalde de Moya é hijo adoptivo de este Pueblo por la prove-

chosa labor que llevó a cabo a su favor al frente del Municipio. Surgió entonces su primera inclinación, la educadora, y creó por ello a sus expensas la Fundación de las Escuelas Profesionales Salesianas, en la cual se ve el orden práctico del pensamiento de D. Alejandro Hidalgo, al mismo tiempo que su altruísmo. En ellas, hoy apoyadas por nuestra Corporación Insular, se educan numerosos niños de esta ciudad y de los campos; también existen desde su origen doce becas perpetuas —seis para Agüimes y seis para Moya— que fueron creadas por D. Alejandro en recuerdo de

su Pueblo natal y de aquel otro del que fué Hijo adoptivo durante la mayor parte de su vida.

El Ayuntamiento de Las Palmas le nombró Hijo Ilustre de la Ciudad y el Gobierno de S. M. le concedió la Gran Cruz de Beneficencia. También recibió Agüimes la donación de solares para edificar grupos escolares, en el espacio que ocupaba el antiguo convento de Santo Domingo, en aquella Villa.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 84